

► “Hay que trabajar para que nuestros 32 millones de habitantes se sientan seguros”, señala el jefe de Estado.

ROBERTO SÁNCHEZ R.

Como parte de las celebraciones por los 25 años de la captura del genocida Abimael Guzmán Reynoso, la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL) realizó un merecido homenaje al Grupo Especial de Inteligencia (GEIN) de la Dirección Nacional contra el Terrorismo de la Policía Nacional del Perú, que logró esa proeza el 12 de septiembre de 1992.

La ceremonia denominada “A 25 años del Inicio de la Pacificación del Perú” y organizada por el presidente del directorio de la USIL, Raúl Diez Canseco Terry, contó con la participación del

MIEMBROS DEL GEIN RECIBEN JUSTO RECONOCIMIENTO

PPK y USIL rinden homenaje a héroes de la pacificación



USIL reconoce al grupo GEIN tras 25 años del inicio de la pacificación.

EL DATO



NUNCA MÁS

► “No podemos olvidar lo que pasó hace 25 años. Para que el terrorismo nunca más vuelva a golpearnos hay que trabajar unidos. Cuando se honra a la patria, a valerosos soldados y policías, se fortalece la democracia, es la única manera de hacer crecer a nuestro país. ¡Que Dios los bendiga!”, expresó Raúl Diez Canseco.

presidente de la República del Perú, Pedro Pablo Kuczynski; el titular del Congreso de la República, Luis Galarreta; el presi-

dente de la Corte Suprema de Justicia, Duberlí Rodríguez; el congresista y exjefe del GEIN, general Marco Miyashiro; el presidente de la Asociación “GEIN Histórico”, general Carlos Morán y el rector de la USIL, Ramiro Salas.

Pedro Pablo Kuczynski recalcó que para evitar ideologías extremistas, como la que encarnó Sendero Luminoso, se tiene que trabajar en la educación. “La revolución social es la única forma en que un país se reconcilie con sí mismo. Hay que trabajar para que nuestros 32 millones de habitantes se sientan seguros”, manifestó. ☉